Empresarios belgas muestran interés en negocios con Cuba



La Habana, 31 mar (RHC) El ministro-presidente del gobierno de la región belga de Flandes, Geert Bourgeois, llegará el próximo domingo a La Habana, acompañado por una importante misión comercial.

Tras anunciar la visita, que se extenderá hasta el martes, el embajador del Reino de Bégica, Patrick Van Gheel, calificó de excelentes las relaciones bilaterales, y expresó su satisfacción por el reciente acuerdo de diálogo político y cooperación entre Cuba y la Unión Europea.

Además de los encuentros con autoridades cubanas, el jefe del gobierno flamenco recorrerá la Zona Especial de Desarrollo Mariel junto a representantes de 26 empresas belgas interesadas en oportunidades de negocios e inversiones.

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/89076-empresarios-belgas-muestran-interes-ennegocios-con-cuba



Radio Habana Cuba